

**FECHA:** 12-01-2024

**NOMBRE Y APELLIDOS:** M.Carmen Arenas Fenollar

**CUERPO:** Catedrática de Universidad

**UNIVERSIDAD O CENTRO:** Universitat de València

**RAMA DE CONOCIMIENTO:** Ciencias de la Salud

**ÁREA DE CONOCIMIENTO:** Psicobiología

**SEXENIOS (RD 1086/89):** Cinco Tramos de Investigación (Cinco Sexenios) por la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora del Ministerio de Educación y Ciencia (último de 2016 - 2021) con una Ratio 1/1.

**ACTIVIDAD INVESTIGADORA, DE TRANSFERENCIA E INTERCAMBIO DE CONOCIMIENTO:**

Licenciada en Psicología en 1988 y Doctora en Psicobiología en 1993 por la Universitat de València. Profesora Titular de Psicobiología desde el año 1999, acreditada a CU por la ANECA el 15 de abril de 2015 y Catedrática de Universidad de Psicobiología desde septiembre de 2018 en la Universitat de València.

A lo largo de su carrera investigadora ha desarrollado principalmente tres líneas de investigación: 'Diferencias de sexo en los efectos conductuales de los psicofármacos'; 'Diferencias de sexo en los trastornos de ansiedad: factores de vulnerabilidad'; y 'Factores y marcadores de vulnerabilidad en el desarrollo de un trastorno por uso de sustancias desde una perspectiva de género'. Dando lugar a 50 artículos en revistas internacionales recogidas en el Journal Citation Reports, 44 de los cuales tienen un total de citas de 620 (10/01/2024). Su número h es de 16 (Researcher ID: C-6094-2011; ORCID:<http://orcid.org/0000-0003-2201-6882>). Investigadora principalmente preclínica en el ámbito de las drogodependencias, forma parte y ha dirigido diferentes proyectos de investigación de ámbito comunitario y nacional, entre los que podemos destacar las subvenciones a lo largo de varias convocatorias (desde 2009 hasta la actualidad) en el Programa Prometeo para grupos de investigación de excelencia. Forma parte actualmente de la Red de Investigación en Atención Primaria de Adicciones (RIADPAD). Pertenece al banco de expertos de la Agencia Estatal de Investigación del Ministerio de Ciencia e Innovación donde ha evaluado numerosos proyectos de investigación y ayudas de FPU. Ha publicado varios capítulos, así como cuatro libros.

**ACTIVIDAD DOCENTE:**

Inició su actividad docente con contratos de Profesora Asociada en la Universitat de València (1990-1991), posteriormente como Profesora Ayudante en la Universidad de Málaga (1991-1995), para finalmente volver como Profesora Ayudante a la Universitat de València (1995-1998), continuar como Profesora Asociada en la Universitat de València (1998-1999), obteniendo la plaza de Profesora Titular de Universidad el 07/10/1999 hasta el 11/09/2018 que pasa a Catedrática de Universidad en la Universitat de València.

Además, ha sido Profesora Tutora de la UNED en el área de Psicobiología en el Centro Asociado de Valencia desde el año 1995 hasta el 2023; y Profesora del Master Oficial Universitario en Investigación, Tratamiento y Patologías Asociadas en Drogodependencias

(DITPA) de la Universitat de València desde sus inicios en 2010. Ha impartido también numerosos cursos en la Nau Gran de la Universitat de València. Por tanto, cuenta con docencia impartida en licenciatura, grado, máster, cursos extracurriculares y de la universidad de mayores, obteniendo numerosas evaluaciones muy positivas de su docencia en las tres universidades donde ha impartido clases. Y ha participado en proyectos de innovación docente. Todo ello le ha proporcionado seis Tramos por Méritos de Experiencia Docente (Seis Quinquenios) por la Universidad de Valencia (último de 2017 - 2021).

#### **ACTIVIDADES DE LIDERAZGO (PARA CU):**

En su labor tanto investigadora como docente, ha sido la investigadora principal de proyectos de ámbito nacional y local; ha dirigido tesis doctorales y numerosos Trabajos Fin de Máster y Trabajos Fin de Grado. A su vez, ha formado parte y presidido varios tribunales de Tesis Doctorales, así como ha sido la presidenta de la Comisión asesora del área de Psicología para los premios extraordinarios de doctorado de la Universitat de València en varios cursos académicos. Es la coordinadora de varias asignaturas tanto de grado como de máster, a destacar la coordinación de las Prácticas Externas del Máster Oficial de Investigación, Tratamiento y Patologías Asociadas en Drogodependencias (DITPA) de la Universitat de València.

#### **EXPERIENCIA PROFESIONAL:**

Todo su desempeño profesional se ha desarrollado en el contexto académico universitario como Personal Docente e Investigador (PDI) en la Universitat de València, la Universidad de Málaga y la UNED.

#### **OTROS MÉRITOS:**

Ha realizado actividades de evaluación de artículos para numerosas revistas recogidas en el JCR como *Addiction Biology*, *Behavioural Pharmacology*, *Current Neuropharmacology*, *Journal of Psychopharmacology*, *Neuropharmacology*, *Pharmacology*, *Biochemistry and Behavior*, *Physiology & Behavior*, *Progress in Neuropsychopharmacology & Biological Psychiatry*, *Psychopharmacology*, *The Journal of General Psychology*, *Neurochemical Research*, *European Neuropsychopharmacology*, *Journal of Neuroscience Research*, entre otras.

Ha sido miembro de la Comisión de seguimiento de la Clínica de Logopedia y miembro titular de la Comisión Académica del Título de Logopedia durante varios cursos académicos; secretaria del Departamento de Psicobiología y Psicología Social; presidenta de la Junta Electoral de la Facultad de Psicología y Logopedia. Actualmente, es miembro de la Comisión de Contratación del Profesorado del Departamento de Psicobiología en la Facultad de Psicología y Logopedia; de la Comisión del Prácticum de Logopedia; de la Comisión de Coordinación Académica del Título Oficial de Postgrado Investigación, Tratamiento y Patologías Asociadas en Drogodependencias; de la Comisión de Movilidad de Centro de la Facultad de Psicología y Logopedia como representante de Máster; entre otras.

Tiene el reconocimiento de la capacitación como personal que maneja animales utilizados, criados o suministrados con fines de experimentación y otros fines científicos, con funciones en las categorías A, B, C y D a efectos de la normativa vigente en protección de los animales de experimentación y otros fines científicos (Real Decreto 53/2013), otorgado por la Generalitat Valenciana, Conselleria d' Agricultura, Desarrollo Rural, Emergencia Climática y Transición Ecológica.

Es miembro de la Sociedad Española de Psicobiología.

